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Protokoll der Jahreshauptversammlung am 9. April 2008

1) Begrüßung/Feststellung der Beschlussfähigkeit

Die Vorsitzende Frau Frenking begrüßt die Anwesenden (Anwesenheitsliste in der Anlage)
und stellt die Beschlussfähigkeit fest. Herr Scherz merkt an, dass lt. Satzung keine Mindest-
teilnehmerzahl zur Beschlussfähigkeit festgelegt ist.

2) Bericht des Vorstandes

Herr Scherz berichtet über die Aktionen des Jahres 2007. Vordergründig ist dort der Sponso-
renlauf zur Finanzierung einer Schulküche. Er weist auf die gelungene Durchführung hin, mit
dem Resultat, dass mit T€ 16,5 ein weit besseres Ergebnis als erwartet erlaufen wurde. Für die
Küche bedeutet dies, dass auf eine bessere Ausstattung zurückgegriffen werden kann.

Herr Göbel berichtet, die alte Küche sei leer geräumt und die Bauarbeiten würden am 15. Ap-
ril beginnen und drei Wochen später abgeschlossen sein. Zwischen Bestellung und Installa-
tion der Einrichtung liegen ca. 6 Wochen, so dass die Küche Mitte bis Ende Mai fertig gestellt
sein wird. Er lobt noch einmal ausdrücklich die Verwaltung der Stadt GMH, da die Arbeiten
weitaus eher als erwartet abgeschlossen werden können.

Der Vorstand bedankt sich auch bei Christoph Ruthemeyer, der sich maßgeblich bei der Stadt
für die Renovierung des Küchenraumes eingesetzt hat.

Herr Scherz stellt den Kassenbericht 2007 vor. Den Einnahmen von T€ 17 stehen Ausgaben
von T€ 8 gegenüber. Von den Einnahmen betreffen T€ 10,5 die Sponsorengelder für die Ein-
richtung der Küche, die noch 2007 eingezahlt wurden. Die bei Herrn Klemme eingegangenen
Barzahlungen der Eltern und Schüler wurden im Januar 2008 auf das Bankkonto des Förder-
vereins eingezahlt.

An Mitgliedsbeiträgen wurden in 2007 € 1.321,00 von 126 Mitgliedern eingezogen.

3) Bericht des Kassenprüfers

Herr Timpe-Rüschemeyer stellt als Ergebnis seiner Kassenprüfung fest, dass die Kasse or-
dentlich geführt wird und stellt den Antrag auf Entlastung des Kassenwartes.

4) Entlastung des Vorstandes

Dem Antrag auf Entlastung des Vorstandes wird einstimmig gefolgt.

Herr Göbel dankt dem Vorstand für die erfolgreiche Arbeit des abgelaufenen Jahres, in der
sehr viel zur Förderung der Antoniusschule bewegt werden konnte.
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5) Neuwahlen

Frau Frenking erklärt ihren Rücktritt als 1. Vorsitzende.
Frau Inge Hegmann wird zur Wahl vorgeschlagen, es gibt keine Gegenkandidaten. Frau Heg-
mann wird einstimmig bei einer Enthaltung gewählt. Sie nimmt die Wahl an.

6) Verschiedenes

Herr Ruthemeyer bittet darum, dass ein Termin gefunden wird, um in der neuen Küche für
Mitglieder der Verwaltung zu kochen.

Frau Scherz berichtet über die Streichaktion der Klassenräume, die in den nächsten zwei Wo-
chen durchgeführt werden soll. Sie erwähnt die gute Versorgung – insbesondere, dass die
CDU Holzhausen die Grillwürste spendet und Herr Ruthemeyer das Grillen übernimmt. Die
Zeitungen werden über die Aktion informiert. Herr Göbel stimmt dem Wunsch einer Sonn-
tagszeitung zu, über die Eigeninitiative vor dem Hintergrund, dass die Stadt nicht selber die
kompletten Arbeiten übernimmt, einen kritischen Artikel zu schreiben.

Herr Ruthemeyer erläutert den Stand der Diskussion/Planung zum Kunstrasenplatz. Hier sind
noch viele Punkte (wie z.B. Lärmgutachten, was will der BSV Holzhausen, Zusatzkosten
Stützwand) zu klären.

Herr Scherz beendet die Hauptversammlung. Er bedankt sich bei Frau Frenking für ihre Vor-
standsarbeit und für die Unterstützung durch das Lehrerkollegium, allen voran bei Herrn Gö-
bel und Herrn Klemme.

Gez. Kerstin Winkelmann
Holzhausen, den 10. April 2008




